



Libros

Philippe Boxho, el forense superventas: “Me asusta la forma de morir” —P41



Un niño palestino cargaba ayer con bidones entre la devastación de Yabalia, en el norte de Gaza. ABDEL KAREEM HANA (AP/LAPRESSE)

Trump se queda solo en su plan para tomar Gaza sin palestinos

● La ONU y los países árabes creen inaceptable el destierro de la población ● La UE se pone de perfil y defiende los dos Estados ● EE UU dice ahora que la expulsión de civiles sería “temporal”

MACARENA VIDAL LIY
Washington

La comunidad internacional acogió ayer con estupor la propuesta del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de tomar Gaza y expulsar de forma permanente a los palestinos de la Franja. La Ca-

sa Blanca matizó que el plan no implica necesariamente el despliegue de soldados y que el desplazamiento de la población sería

Editorial

Se llama limpieza étnica —P12

forzoso pero “temporal”. La idea fue rechazada por los expertos y buena parte de la clase política en EE UU. La ONU recordó que

“toda deportación o transferencia forzada de personas sin base legal está estrictamente prohibida”. Los países árabes rechazaron de plano la propuesta, mientras la Unión Europea optó por el perfil bajo, aunque reafirmó su apuesta por los dos Estados. —P2 A 4

Los damnificados por la dana reclaman superar el choque político y avanzar en la reconstrucción

Tras el lodo, un rastro de desconfianza

JOAQUÍN GIL / CRISTINA VÁZQUEZ
Valencia

La sociedad valenciana asiste al enfrentamiento de los gobiernos autonómico y central por la gestión de la dana y también por la cuantía y velocidad con que las ayudas llegan a los bolsillos de los damnificados. Al cumplirse

100 días de la riada que causó 227 muertos y enormes daños materiales, tras el lodo ha quedado un reguero de desconfianza hacia los dirigentes políticos. Cada vez son más los expertos que reclaman algo similar al Plan Marshall, que en 1948 ayudó a reconstruir Europa. —P16 Y 17



Un cementerio de coches en Benaguasil (Valencia). MÓNICA TORRES

El renovado CGPJ, incapaz de acordar un nuevo sistema de elección

El Consejo enviará al Congreso dos textos contradictorios

REYES RINCÓN
Madrid

El Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) constató ayer que los sectores progresista y conservador mantienen posiciones opuestas para la propuesta que deben remitir al Congreso sobre el sistema de elección de sus vocales. En vez de un acuerdo refrendado por tres quintos del Consejo, la Cámara baja recibirá un documento con las dos propuestas, basadas en la elección por el Parlamento o por la carrera. —P19

Duro alegato de la Fiscalía del Supremo contra el juez Hurtado

JOSÉ MANUEL ROMERO
Madrid

La teniente fiscal del Supremo, María Ángeles Sánchez Conde, hizo el 29 de enero un alegato durísimo contra la instrucción del juez Ángel Hurtado en la causa contra el fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, por revelación de secretos. Sánchez Conde cuestionó la constitucionalidad de las decisiones del juez, y consideró “desproporcionado” e injustificado el registro del despacho de García Ortiz. —P20

Banca

El Santander gana 12.574 millones en el mejor año de su historia y se dispara un 8% en Bolsa —P26

Badajoz

El hermano de Sánchez renuncia a su trabajo en la Diputación —P21